
BLOG #1

Hidalgo Texas (première partie)



Bonjour à tous,

Voici le premier des Blogs du voyage New-West au Mexique. Ce Blog est rédigé par Yves Capistran, membre 159-08 et agrémenté des photos et commentaires de Sylvie et Michel Le Blanc, membres 031-02. Il vous permettra de suivre sommairement nos péripéties au fil de nos visites et découvertes. Vous y retrouverez des commentaires, impressions, anecdotes, brefs descriptifs des visites, faits cocasses, en fait un résumé qui, nous espérons, vous donnera le goût et le plaisir d'y être à travers nous. Bon Blog et au plaisir de se revoir au retour.

**4 des 16 New-West
sont stationnés près
du Palais de justice et
de la prison des
années.... de l'époque.**

HIDALGO, Texas.

Hidalgo a été fondé en 1749 et faisait partie de la Colonie espagnole. De l'autre côté du Rio Grande, en 1821, Reynosa, ville jumelle de Hidalgo, toujours dans la République Mexicaine. Puis les États-Unis prennent le côté nord de la rivière et fondent le Texas en 1848. Hidalgo devient américain. Mais l'espagnol demeure encore de nos jours. Exemple, je suis allé à l'épicerie ce matin : station radio et musique espagnole, caissières qui parlent espagnol, clients espagnols... Enfin, un pont a été érigé en 1926 au-dessus du Rio Grande (rivière moins large que le Richelieu !!!) pour joindre les deux villes, postes frontières de chaque côté.

Nous sommes au Lake Texano RV Resort. Du camping, nous apercevons le fameux « mur ». Le poste frontalier que nous aurons à franchir se situe à moins de 10 minutes d'ici. Le camping n'est pas un 5 étoiles, mais tout est OK. Beau petit lac, abondance de canards de toutes sortes, dont de gros canards musqués. Et en prime, vers 17H, un bon lot de Conure veuve (perruche) viennent nous saluer. Hier, un grand héron s'est posé tout près de nous. Sur le ponceau pour entrer à l'accueil, nous avons compté une dizaine de grosses tortues. Et ce ne sont pas les activités qui manquent. Comme le camping est occupé à 95% de francophones dont certains y séjournent 3 mois et plus, il y a des activités organisées, en français, presque tous les jours : pétanque, shuffleboard, bingo, danse, cartes et, déjeuner du samedi (5\$ par personne), souper « patate » (immense patate fourrées à la viande et au fromage) samedi prochain... Et nous y pratiquons également ce qui sera essentiel tout au long de notre périple au Mexique : il ne faut jeter aucun papier de quelque sorte que ce soit, peu importe la texture ou la couleur, dans les toilettes. N'oubliez pas, sinon... Et nous sommes chanceux d'avoir le papier de toilette fourni ! Dorénavant, nous devons trainer notre « passport mexicain », c'est-à-dire notre papier de toilette...

Sur les 16 équipages de notre groupe, 12 sont déjà arrivés, dont 8 hier. Tout un accueil pour eux : alors que nous avons vécu un beau 32 la veille, ils sont reçus avec un tout petit 2 degrés venteux et pluvieux... Je comprends facilement qu'ils ne croient pas que nous étions dans la piscine la veille... Et nous nous réveillons ce matin à moins 3 !!! Mais ce sera 15 en PM et 28 demain...

Les 8 derniers arrivés ont quitté vers midi pour aller faire une première incursion au Mexique. Notre guide Pierre les conduit à l'immigration mexicaine pour les visas. Toute une expérience !!! Nous étions 4 cette semaine et il a fallu 2 heures pour obtenir nos papiers, et ce sans file d'attente... Première station, sourire, parce que l'agent peut inscrire un droit de séjour de un ou 180 jours, selon son bon vouloir. Poste deux : permis d'importation du véhicule. Ce qui a été particulièrement



Un couple de
Canard musqués

embêtant et difficile, c'est qu'ils ne reconnaissaient pas notre véhicule dans leur liste de « Motor Home ». Ils n'arrivaient pas à concevoir qu'on puisse y vivre... Chacun sortait ses photos de cellulaire pour montrer l'intérieur, l'extérieur, de tous les angles... Après vérifications, consultations, informations, et ions, ions, ions : enfin un OK. Mais là, le système plante !!! 2 heures qu'il aura fallu pour 4 véhicules... 500 pesos par personne pour le visa de séjour et 1280.81 pesos pour le permis de véhicule (10 ans). Le groupe d'aujourd'hui devrait s'en sortir plus facilement, puisqu'on a débroussaillé le chemin et en plus ils ont en main des dépliants New-West.

Après ces aventures, une dégustation de « Margarita », fort bienvenue... et quelques fajitas pour combler un petit creux. Circuler dans Reynosa, c'est du sport. Regardez où vous marchez : trous dans les trottoirs, tiges de métal qui dépassent, plein d'obstacles que nous devons surveiller pour ne pas se blesser. Mais l'ambiance mexicaine demeure bien spéciale et agréable. Et ensuite, nous réempruntons le fameux pont entre les deux villes avant de passer la douane américaine. Là il y a des files à n'en plus finir ! Tant les piétons que les véhicules. Il faut être patient.

Aujourd'hui, nous sommes en attente des équipages manquants. Ils ont été retardés à Memphis dans une tempête de neige. Nous présumons qu'ils seront là lundi au plus tard. Des nouvelles suivront évidemment un peu plus tard.

Au plaisir,

Le Mexique Mur à Mur, pas Yves C.